



Stadtgemeinde Judenburg

+43 3572 83141 0
post@judenburg.gv.at

Spendenübergabe Charity Schwimmen 2023

17.566 Längen für den guten Zweck. Am 18. November fand im Judenburger Erlebnisbad das Charity-Schwimmen statt.

3.750 Euro sind zusammengekommen!

Schwimmen ist gesund. Schön, wenn man damit auch noch anderen helfen kann. Vereine und Mitglieder des Judenburger Gemeinderates haben sich in den Dienst der guten Sache gestellt und wirkten bei der Durchführung mit. Von 6 bis 18 Uhr zogen am 18. November rund 180 Teilnehmer:innen ihre Bahnen im Erlebnisbad und erhöhten mit jeder geschwommenen Länge den Spendenerlös.

Jugendliche der Schwimmvereine aus Judenburg, Knittelfeld und Mürzzuschlag hatten dabei ebenso ihren Spaß wie Familien oder Einzelschwimmer:innen. Die Stadtwerke Judenburg AG spendete für jede Länge 20 Cent, insgesamt kamen rund 3.750 Euro zusammen, denn auch für die Gratis-Verpflegung wurde gespendet - das Kuchenbuffet betreute der Kindergemeinderat und das Bundesheer versorgte die hungrigen Schwimmer*innen mit Nudelgerichten vom TÜPL- Seetaleralpe.

Am 20. Dezember konnten all jene Familien im Gemeinderatssitzungssaal begrüßt werden, die dank des Charity Schwimmens 2023 ein besonderes Weihnachtsgeschenk empfangen durften! Insgesamt konnten Dank Engagement des Organisationsteams und Dank des großzügigen Sponsorings 3.750 Euro an die bedürftige Familien übergeben werden.

Frohe Weihnachten!

